

# *Cuba aboga por fomentar producción de nuevos pastos y forrajes*

---



La Habana, 21 sep (RHC) Cuba necesita un mayor fomento de la producción de plantas proteicas y pastos y forrajes de calidad para alimentar la ganadería, afirmó el vicepresidente del Consejo de Ministros Ulises Rosales.

No podemos garantizar los programas del desarrollo ganadero importando alimento, declaró además Rosales a Prensa Latina, tras la inauguración de la Primera Feria Nacional de Alimento Animal, en el recinto expositivo de Rancho Boyeros.

Es necesario ganar la batalla de producción de nuevas plantas proteicas y pastos de calidad, para que los animales no se nos mueran por falta de comida, dijo el vicepresidente, quien instó a multiplicar sistemáticamente la política de alimentación animal en el sector.

Previamente, al inaugurar la muestra, el viceministro de la Agricultura José Miguel Rodríguez destacó la necesidad de vencer el reto de vincular la ganadería con la producción agrícola, pues el alimento animal sale de la tierra.

Rodríguez enfatizó en la importancia de lograr producir alimento animal que sustituyan importaciones.

Según el presidente del Grupo Empresarial Ganadero, Norberto Espinosa, la realización de esta feria era una necesidad imperiosa para el rescate de la masa animal.

Dijo que la actividad de pastos y forrajes hoy concentra el 70 por ciento del trabajo para el desarrollo ganadero.

A juicio de la directora del Instituto de Pastos y Forrajes, Jael Hecheverría, la muestra, que sesiona hasta el domingo, refleja los resultados con plantas proteicas, nuevas variedades de caña, subproductos agrícolas y otras plantas.

Precisó que en ella toman parte 47 expositores, entre ellos, empresas de silos para la ganadería, genética de bovinos, estaciones experimentales, así como los institutos de investigaciones Avícola y Porcina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/172148-cuba-aboga-por-fomentar-produccion-de-nuevos-pastos-y-forrajes>



**Radio Habana Cuba**